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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию динамической устойчивости энергосистемы при авариях на Печорской ГРЭС и разработке алгоритма противоаварийной автоматики для её повышения. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Расчёт аварийно-допустимого перетока в сечении «Печорская ГРЭС – Сосногорская ТЭЦ»; 2. Исследование динамической устойчивости энергосистемы при аварийно-допустимом перетоке; 3. Исследование динамической устойчивости энергосистемы при вводе управляющих воздействий; 4. Разработка алгоритма АРКЗ. Для проведения работы была предоставлена нормальная схема электрических соединений Республики Коми с рассчитанными параметрами основного оборудования. При помощи этих данных были проведены эксперименты по моделированию нормативных возмущений, по результатам которых была проведена работа по внедрению серии управляющих воздействий с целью повышения динамической устойчивости системы, а также были рассчитаны уставки противоаварийной автоматики.
        

        
          This work is devoted to research of transient stability of power grid with accidents on Pechorskaya state regional power plant and algorithm development of emergency control automatics to improve it. Tasks that were solved during the research: 1. Design calculation of abnormal tolerance overflow at interchange «Pechorskaya state regional power plant – Sosnogorskaya co-generation power plant»; 2. Research of transient stability of power grid with abnormal tolerance overflow; 3. Research of transient stability of power grid with control actions; 4. Development of the ADSC algorithm. To carry out the work, a normal scheme of electrical connections of the Komi Republic with the calculated parameters of the main equipment was provided. With the help of these data, reference incident’s modeling experiments were carried out, according to the results of which work was carried out on the implementation of control actions in order to improve transient stability of power grid and operating values of emergency control automatics were calculated.
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